

Chantal FREI

Satanisme et violence ritualisée

Une survivante parle !



L'auteure

Chantal Frei (pseudonyme) a grandi en Suisse romande dans une famille et un contexte très imprégnés de satanisme, ce phénomène sectaire, très ancien et très caché, qui voue un culte à Satan en singeant les rituels et les fêtes liturgiques chrétiennes. Ses plus anciens souvenirs remontent à la petite enfance où elle se voit participer à ces rituels. Avec le temps, elle va devenir une « Mother of Darkness », un rang hiérarchique important dans cette secte inspirée des Illuminati. Chantal Frei se présente aujourd'hui comme une survivante de cette violence satanique ritualisée où se côtoient une spiritualité radicalisée contre le Christ et un système de contrôle des esprits.

L'ouvrage

Son témoignage est unique et important. En effet, Chantal Frei est la première rescapée de langue allemande à avoir été aussi loin dans le cercle intérieur des Illuminati, à s'en être sortie vivante et à avoir le courage de le raconter. Le récit est quelquefois confus du fait de sa difficulté à ordonner ses souvenirs enfouis profondément par le mécanisme de mémoire traumatique ou difficiles à atteindre du fait des procédés d'emprise et de conditionnement qu'elle a subis.

Elle témoigne avoir pratiqué des actes sexuels sous contrainte avec le futur président des USA sans plus d'éléments pour le lecteur. On imagine qu'elle a dû en témoigner auprès de la police.

Tout n'est pas dit dans ce livre. Du reste, Chantal Frei le reconnaît : « À travers mon livre, j'ai progressivement réalisé que je n'avais fait qu'effleurer la surface du sujet ! »

On notera un véritable effort de pédagogie pour tous ceux qui sont ignorants des rituels sataniques et des codes associés. On découvre dans ce livre beaucoup d'aspects de la culture satanique que vivent les adeptes dont les codes vestimentaires, les attitudes, la menace et la peur.

Discussion

Malgré le caractère quelquefois confus du récit et malgré la difficulté du lecteur à suivre un témoignage qui décrit de la même façon un voyage astral et un rituel satanique meurtrier, le livre de Chantal Frei doit être connu du plus grand nombre. Il n'est pas possible d'avoir un livre très ordonné et très cartésien sur des événements qui, par nature, sont désordonnés et procèdent d'un chaos spirituel démoniaque. Pour autant, on sent qu'il a fallu un grand courage à Chantal Frei pour nous communiquer toutes ces informations et, rien que pour cela, cet ouvrage est remarquable.

